

Juni 2014

Sehr geehrte Kundschaft, liebe Weinfreunde!

Wir freuen uns, Ihnen mitzuteilen dass der neue Jahrgang 2013 abgefüllt ist.

Die Weine sind sehr interessant; fruchtig, intensiv, säurebetont, gehaltvoll, trocken, süss; je nach Sorte in unserem Sortiment.

Mit der Qualität sind wir sehr zufrieden, jedoch Quantitativ hatten wir Einbussen.

Nach einem kalten Frühling 2013, verblühte die Rebe schlecht und damit unregelmässig.

Im Sommer hatten wir ungewöhnlich viel Niederschlag, und zur Krönung gab es am 20. Juni ein grosses Unwetter mit Hagel.

Twann wurde weitgehend verschont, jedoch hatten die Ligerzer Weinberge bis zu 90% schaden.

Das Positive im Jahr 2013 waren die zahlreichen Auszeichnungen mit den Weinjahrgängen 2011/12.

- Rosé de Pinot noir 2012, Grand Prix du Vin Suisse *Gold Nominiert, 4. Platz*
- Le Rêve 2011, Grand Prix du Vin Suisse *Silber*
- Pinot noir 2012, Mondial des Pinots *Gold*
- Pinot noir Barrique 2011, Mondial des Pinots *Gold*
- Rosé de Pinot noir 2012, Mondial des Pinots *Silber*

Bislang sind wir mit den diesjährigen Wetterverhältnissen sehr zufrieden. Den Reben können wir förmlich beim Wachsen zuschauen; in den Monaten Mai, Juni, Juli sind die Rebarbeiten am Intensivsten.

Auch unsere beiden Töchter werden immer grösser; unsere kleine Sofia Joy lässt ihren Papi täglich nur unter grossen Protest arbeiten gehen, und Ylenia Grace hat Freude manchmal in die Reben helfen zu kommen. Dies ist einer der Gründe warum dieser Weinbrief dieses Jahr so spät verschickt wird...

Neuigkeiten auf dem Weingut zum Twannbach:

- Auch dieses Jahr konnten wir im Februar unseren Non-Filtré während der Treberwurstzeit anbieten.
- Der Sauvignon Blanc wird weiterhin im Barrique vinifiziert; der 2012-er hat einen schönen Säuregehalt, abgerundet mit ein wenig Restsüsse. Er hat sich in unserem Sortiment gut etabliert.
- Die Cuvée unique Sofia reift momentan noch in den Barriques, wir werden sie Ihnen ab September vorstellen können.
- Der Vin Mousseux wird auch Anfang September erhältlich sein.
- Der idyllische Apero Platz direkt neben dem Twannbach lädt sie weiterhin zum gemütlichen Degustieren und Verweilen ein; für die Kinder gibt es nun eine Rutschbahn und ein Trampolin zum Spielen.

Der Familienbetrieb „Klötzli - Weingut zum Twannbach“ dankt für die Treue und das weiterempfehlen unserer Weine. Wir freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen.

Mit den besten Grüssen vom Bielersee

